

Bordeaux conforte ses relations avec l'Espagne

Lundi 13 à Bilbao et mardi 14 novembre 2023 à Saint-Sébastien, le maire de Bordeaux Pierre Hurmic s'est déplacé en Espagne, confortant des relations soutenues dans plusieurs domaines. Bordeaux et Bilbao ont notamment renouvelé leur accord de coopération pour la période 2024-2027.

Participation à l'Euskampus Bordeaux Eguna 2023

Le campus euro régional d'excellence [Bordeaux-Euskampus](#), né en 2011 de l'alliance stratégique entre l'Université du Pays basque (UPV/EHU) et l'Université de Bordeaux, se réunit chaque année. Cette rencontre, l'Euskampus Bordeaux Eguna s'est déroulée les 13 et 14 novembre 2023, pour la première fois à Bilbao. A cette occasion, Pierre Hurmic a pris part à l'ouverture des échanges et a assisté à la signature du renouvellement de l'accord-cadre entre l'Université de Bordeaux et l'Université du Pays basque, en faveur du développement du campus euro régional sur la période 2023-2027. Cette coopération internationale renforce l'Université de Bordeaux, qui est un partenaire essentiel de la Ville pour les transitions digitales, climatiques et socio-économiques.

Renforcement de la coopération avec Bilbao

Liées par un partenariat depuis 2000, Bordeaux et Bilbao ont signé lundi 13 novembre, un accord de coopération pour 2024-2027, redéfini par les nouvelles priorités des municipalités autour du défi climatique et de la transition écologique. Les actions principales concerneront l'économie sociale, la planification urbaine soutenable (notamment autour des fleuves), l'égalité femmes-hommes, la participation citoyenne, la culture et le sport. Des annexes annuelles détailleront les objectifs et les actions, au plus près des contextes et actualités des deux villes.

Intervention à la Conférence européenne sur l'économie sociale

Les 13 et 14 novembre à Saint-Sébastien, dans le cadre de la présidence espagnole du Conseil de l'Union européenne, le ministère du Travail et de l'Economie sociale organisait une [Conférence européenne](#) intitulée : « Economie sociale : personnes, planète, actions ».

Y ont pris part des gouvernements, des collectivités locales, des institutions européennes, l'Organisation de Coopération et de Développement Économique (OCDE), l'Organisation Internationale du Travail (OIT), le Centre International de Recherche et d'Information sur l'Economie Coopérative (CIRIEC) et des chefs d'entreprise de l'économie sociale du monde entier.

En tant que Président du [Forum mondial de l'économie sociale](#) et solidaire GSEF, Pierre Hurmic est intervenu sur le thème de « L'économie sociale dans le nouvel agenda urbain ». Il a aussi participé à la table ronde « Villes et économie sociale : rencontre internationale de pouvoirs locaux ».

En marge de cette conférence, le maire s'est entretenu avec le Délégué ministériel à l'Economie sociale Maxime Baduel, pour évoquer la nouvelle feuille de route gouvernementale et ses financements possibles pour les acteurs du territoire de Bordeaux, ainsi que le prochain sommet du [GSEF](#) à Bordeaux en 2025.